



Les jeux à ressort



L'espace 1-6 ans et son panneau d'information



Le toboggan



Et la grimpe pour les plus grands



Le portique




JAUJAC

**AVRIL
2015**

Direction de la Publication : Service Communication de la Mairie de Jaujac - Rédaction articles, crédits photos et mise en page : Françoise RIGAL - Bruno GORRISS
 Impression : 300 exemplaires en Mairie - Reproduction interdite - Ne pas jeter sur la voie publique

QUOI DE NEUF A JAUJAC

Publié sur le blog le 12 Avril 2015 par mairie de Jaujac
Catégories : Travaux

AIRE DE JEUX : PREMIÈRE ÉTAPE

Le projet d'aménagement d'une aire de jeux pour les enfants à partir de 1 an est entré dans sa phase de réalisation.

Depuis quelques jours les structures de jeux à destination des divers âges sont implantées sur le site choisi par la municipalité, le parking de la Chavade , près de l'ancienne maison de retraite.

Un premier espace dédié aux enfants de 1 à 6 ans, est constitué d'un portique avec deux balançoires, de deux jeux à ressorts et d'une maisonnette avec toboggan.

Le deuxième espace est réservé aux enfants de 6 à 12 ans, avec une structure de grimpe.

Des panneaux d'information précisant les âges d'utilisation des structures ont été posés dans chacun des espaces.



L'ensemble des aménagements



Pour l'instant, le site ressemble à un chantier, mais d'ici quelques jours les aménagements seront finalisés, avec notamment la sécurisation des différents jeux au niveau du sol, qui sera constitué de gravier roulé.

D'autre part, le site sera équipé de bancs et de table de pique nique.

Le personnel communal se chargera ensuite de clôturer l'aire de jeu.

Articles parus sur le blog de JAUJAC
<http://jaujac.over-blog.jaujac>